

発電エンジニアリング本部の新設について

JFE エンジニアリング株式会社（本社:東京都千代田区、社長:狩野久宣）は、本年4月1日の組織改正で、『発電エンジニアリング本部』を新設することを決定いたしましたので、お知らせします。

『発電エンジニアリング本部』はバイオマス発電事業部、発電プラント事業部、海外事業部により構成されます。

わが国では、再生可能エネルギー固定価格買取制度（FIT）のもと、化石燃料の代替エネルギーとしてバイオマス発電、太陽光発電、地熱発電、風力発電などへの投資が活発化しています。

これに加え、2016年の電力小売全面自由化や、2020年までを目処に実施の見込みとなっている発送電分離など、新たなエネルギー政策の転換が打ち出されており、今後さらに、様々な事業者が全国各地にある未利用エネルギーを活用した発電事業化を目指すと見られています。

こうした中、当社はこれまでエネルギー本部や都市環境本部などでそれぞれ担当していた発電プラント事業を『発電エンジニアリング本部』に集約することで、事業者に対して、事業化企画からプラントの設計建設、事業運営までワンストップのエンジニアリングサービスの提案を加速してまいります。

当社は今後も、再生可能エネルギーの普及による電力の安定供給確保に貢献してまいります。

以上